



C'est la rentrée !

Septembre est un mois chargé avec son lot de préparatifs pour une rentrée réussie. Entre la rentrée des classes des enfants, les inscriptions dans les associations, reprendre le rythme après les congés estivaux, c'est sur les chapeaux de roues que les familles entament ce mois de septembre. Il en est de même pour les associations et cela va démarrer avec le village des associations le samedi 7 septembre. Toute l'équipe de « Palaiseau Ensemble » sera ravie de vous accueillir vers 12h00 autour du verre de l'amitié. Ce sera l'occasion de vous faire part de notre travail réalisé en vous remettant notre livret composé des éléments phares des quatre dernières années du mandat. Dans l'attente du plaisir de vous retrouver sur notre stand, toute l'équipe « Palaiseau Ensemble » vous souhaite une très belle reprise.

Eric HOUET, Nicolas DENNIELOU

Contact@palaiseuensemble.fr